



Die unterzeichneten Bezirksrät*innen der Grünen Alternative Margareten stellen gemäß § 104 WStV bzw. § 24 GO der Bezirksvertretungen für die Bezirksvertretungssitzung am 28. September 2021 folgenden

ANTRAG

Soziale Arbeit durch Suchthilfe Expert*innen für Margareten

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht zu überprüfen, inwiefern im Sinne des besseren Zusammenlebens, des Verständnisses und des Miteinanders in Margareten, aber vor allem im Sinne der einfachen und niederschweligen Hilfe für suchtkranke Menschen, mobile Sozialarbeiter*innenteams (wie beispielsweise SAM) ausgebaut und erweitert werden können, die auf die Arbeit mit suchtkranken Menschen spezialisiert sind.

Begründung

Seit längerer Zeit halten sich entlang des Gürtels vermehrt suchtkranke Menschen auf. Leider kommt es immer wieder zu Konflikten zwischen Suchtkranken, Anwohner*innen und Geschäftstreibenden in dieser Umgebung. Die Stadt Wien hat gut ausgebildetes und geschultes Personal, wie zum Beispiel die Einheiten der mobilen sozialen Arbeit SAM oder anderen mobilen Teams, die auf die Arbeit mit Suchtkranken spezialisiert sind. Um für eine gute Vermittlung im Sinne des Miteinanders und geschulte richtige Hilfe für die suchtkranken Menschen zu sorgen, sollen in Zukunft solche mobile Teams ihre Tätigkeit in Margareten aufnehmen.

BRin Julia Fritz

BR Gerd Sandrieser